

〔12月の予定〕

*完全下校時刻…16:45

1	日	
2	月	南中人権週間
3	火	
4	水	人権週間
5	木	5時間授業
6	金	中央委員会
7	土	
8	日	
9	月	専門委員会 安全点検日
10	火	保護者会 (1・2年)
11	水	PTA 第3回理事会
12	木	5時間授業 生徒集会
13	金	保護者会 (3年)
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	5時間授業
18	水	5時間授業
19	木	5時間授業
20	金	給食終了 3時間授業
21	土	
22	日	
23	月	大掃除 3時間
24	火	終業式
25	水	冬期休業日
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

令和最初の生徒会本部役員・専門委員長・学級委員長が決まりました。南中の新たな伝統を作り上げてください！



生徒会本部役員の仕事が11月21日にバトンタッチされました。南中の新たな生徒会活動のスタートです。生徒会本部役員9名、専門委員長7名、学級委員長3名の19名が生徒会の要となります。その仕事の事は、先生に聞くよりも私に聞いてというくらいのプロフェッショナルを目指して邁進してください。期待しています！

会長	2-3	坂元小茉莉	生活委員長	2-2	青山美琴
副会長	2-2	廣美咲	給食委員長	2-3	番場惺菜
本部役員	1-5	清水彩花	図書委員長	2-1	小松羅絆
	2-1	池田勝	保健委員長	2-2	春川愛理
	2-1	松原みなみ	放送委員長	2-4	久保隼人
	2-4	鈴木晴菜	環境委員長	2-4	山崎美空
	1-2	新井琉々	安全委員長	2-1	山田菜々子
	1-4	渡部美咲			
	1-5	柳田彩羅			
1学年学級委員長	1-5	千田愛梨			
2学年学級委員長	2-2	宮川亜輝斗			
3学年学級委員長	3-3	篠原明莉			

新生徒会長誓いの言葉 坂元小茉莉

この度新しく生徒会長になりました2年3組の坂元小茉莉です。前会長の仕事をしっかり引き継げるよう、精一杯頑張ります。そして、南中生徒会スローガンにもあるように、この南中学校を思いやりのあるより良い学校にしていきたいと思いますので、今期も生徒会本部へのご協力をよろしくお願いいたします。



「ご報告並びにお礼」 *南中祭のバス代について、生徒の負担額を一人600円にするため、今年度も校友会様に代金の差額94,600円(一人245円)を補助していただきました。ありがとうございました。

学力を伸ばす! 「夢・絆・感謝」でキラリの南中 ~一生懸命がかっこいい~

- 学校教育目標
- み 自ら学び
 - な 仲間と光り
 - み 未来に鍛える



みなみ風

生徒数
1年生 156名
2年生 127名
3年生 110名
計 393名

昭和22年(1947年)開校 創立73年目 南中学校だより「12月号」 令和元年12月2日(月)

選ばれる

校長 広木 友和

今年は“平成“で始まり様々な案から“令和”が選ばれ、5月から始まった8カ月の令和元年が今月で終わります。令和と言う二文字は、どれだけの人々がどれだけ時間を掛けてどれだけ知恵を絞って選んだのか、想像するだけでその重みや価値を感じます。

さて、先月6日(火)に生徒会役員選挙が行われ、1, 2年生から新たな本部役員9名が選ばれました。当選はゴールではなくスタートです。当選した生徒の皆さんには、選ばれたことに重みを感じ、苦勞する時もあると思いますが、真の喜びが味わえるよう、正義を大切に精一杯の努力を期待しています。9名に生徒会を託した全校生徒の皆さんは、誰に投票したかは関係ありません。選ばれた人の活躍を支えることが民主主義の基盤です。リーダーが安心して活躍できる“よい校風”を更に磨いていきましょう。

先月中旬から、昼休みや放課後の時間を使って3年生と個人面接を行っています。一人5分程度と短い時間ですが、進路希望先から選ばれるよう、様々な質問を投げかけています。多くの生徒が人生で初めて、自分の進路希望先を自分で選び、希望先から自分を選んでもらう経験をすることになります。ところで、皆さんが高等学校の先生だったら、どんな生徒に入学してもらいたいと考えますか?その答えが、これから入試までの2, 3カ月、3年生の皆さんが意識して努力すべきことになるはずです。謙虚が日本人の美德とされている一方、これからの時代は、夢や希望、自分のよさ(長所)を語ることは、絶対に必要です。もっともっと自分に自信を持ち、自分のよさをPRできるようにしてください。



小学6年生児童の中学校選択の結果が明らかになりました。本校は**168名の児童に選んでもらいました**。ありがとうございます。昨年より多くの児童が南中を選んできた背景には、本校生徒の皆さんの、落ち着いた授業態度や様々な学校生活の中での立ち振る舞いに、また、運動会や南中祭などの行事では、“笑顔溢れる一生懸命”に憧憧を持ってもらったものと想像します。現1年生のある保護者の方から、「抽選で選ばれずに南中に進学させましたが昔の“面影”はなく、学校の雰囲気や先生方の言葉に安心しました。南中に進学させてよかったです。」とのうれしい言葉をいただきました。

来年の東京オリンピック・パラリンピック出場をかけた代表選考会が様々な競技で行われ、代表選手やチームが選ばれています。選ばれるためにどんなことを積み重ねてきたのか、想像するだけで元氣と勇氣をいただけます。様々な場面で選ばれるための様々な準備、生徒の皆さんは今年一年間、どうだったでしょうか?

市P連スポーツ大会 11/10(日)

男子ソフトボールは半田運動公園、女子バレーボールは三郷市総合体育館で行われました。男女とも高州東小 PTA と合同チームで出場し、男女共に準優勝しました。外は秋晴れ、青空広がる中、他校の PTA も含め、親睦を図るよい機会となりました。



3年校長面接 11/11(月)～

11 日(月)から 3 年生の校長面接が始まりました。いよいよ進路希望先を決定する時期となりました。将来の夢や、進路希望先を選んだ理由を答える生徒の顔つきには、覚悟や自信を感じ取ることができ、頼もしい限りです。最終的には自分で進路希望先を決定することが大切です。頑張れ 3 年生！



第33回南中祭 11/4(月)

歴史と伝統に溢れた「第 33 回南中祭」が市民文化会館で行われました。多くのご来賓、保護者、地域の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。吹奏楽部の演奏、各学年の発表、全校合唱と、すべての発表の完成度が高く、会場は感動の渦に包まれました。



生徒会本部役員選挙 11/6(水)

6 時間目に立会演説会が行われました。どの候補者、推薦者も南中をよりよくしたいという気持ちがあふれ、堂々としたすばらしい演説でした。

そして、帰りの会で投票。選挙管理委員からは知り合いというだけの理由で投票しないでくださいなど細かい注意もありました。



南中の夢 絆 感謝

地域みんなでコンサート2019 11/9(土)

鷹野小学校体育館を会場として、「地域みんなでコンサート 2019」が行われました。地域の絆を深めることを目的として毎年開催されている通称「みなコン」は、今年で 9 回目になりました。南中学校区の幼稚園、小学校、中学校とそれぞれの年齢に応じた素晴らしい発表となりました。



保育実習 10/30(水)～

3 年生家庭科の授業として、今年も「コビープリスクールみさとたかの」様にお世話になります。生徒からは「かわいい！」の聲が飛び交い、男子生徒も照れながら「未来のイクメン」のイロハを、心と体で学んでいました。



第2回学校評議員会 10/30(木)

第 2 回学校評議員会が行われました。今日までの取り組み及び学校の様子を説明した後、授業参観を行いました。「生徒が授業を楽しそうに受けている。」「先生方の発言がしっかりしていて、自信を持って授業を行っている。」「若い先生が、生き生きとしている。」などの評価をいただきました。

